

プレスリリース

「SUGAR HIGH！」1号店が3月1日に原宿竹下通りにグランドオープン！

2018年3月1日、原宿アルタ（東京都渋谷区神宮前1-16-4）1Fに新ブランド「SUGAR HIGH！」がオープンします。

■ブランド名称：「SUGAR HIGH！」



「SUGAR HIGH！」とは、原宿を中心に全国に店舗展開を行う「キャンディーアゴゴ」が提案する新しいコンセプトのスイーツショップです。「イタズラゴコロ」満載のカラフルな店内を飴屋五郎プロデュースによる蛍光ピンクのりんご飴「ネオンアップル」が彩ります。創業70年を迎える老舗菓子メーカーが独自ノウハウを基にネオンアップル専用開発したフレーバーを使用。特によりんごと相性バツグンの紅茶フレーバーはおススメです！まさに果汁100%のアップルティー！！老舗がつくるプロの味をご期待ください！



また、ブランドコンセプトの「イタズラゴコロ」を刺激する舐めた瞬間に口の中がピンク色にそまるキャラメル、その名も「#原宿あっかんべー」など、SUGAR HIGH! でしか体験することのできない非日常を体験することが出来ます。オープニングでは原宿を中心としたクリエイター、モデル、アパレルショップカリスマ店員、キャンディーアゴゴスタッフ等数百人がピンクの舌で「#原宿あっかんべー」プロモーションを実施。店内のモニターでもあっかんべー画像が次々映し出されます。わるいことは楽しい。いたずら好きな皆さまに「ネオンアップル」や「#原宿あっかんべー」、プチプレに最適な100種類以上のカラフルでポップなグミやチョコレートがピンクのコスチュームを着たキャンディーガールたちと共にお客様をお迎えいたします。

問合せ先

株式会社キャンディーアゴゴ

担当 中島

<http://www.candyagogo.com/>

e-mail : info@candyagogo.com

TEL : 03-5413-4552 Fax : 03-5413-4553